7 Piéces
445 m2
Réf. V2514C0
6 750 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Cette trés belle villa récemment construite de 355m2 sur un terrain de
4000m2 bénéficie d'une position idéale sur les hauteurs de Vence.
Depuis les différentes pieces de la villa et la terrasse, on peut admirer
de magnifiques vues carte postale sur la mer (Cap d'Antibes, Baie des
Anges, Cap Ferrat) et les montagnes(Baous, Esterel).L.a maison s'ouvre
sur un grand salon avec une belle hauteur sous plafond et une cuisine
tout équipée avec grandes baies vitrées permettant d'admirer la vue.
Une buanderie avec machine a laver et seche-linge.Au

rez-de-chaussée, une premiére suite avec baignoire et ...

This beautiful newly-built 355m?2 villa on a 4000m?2 plot enjoys an ideal position on
the heights of Vence. From the various rooms of the villa and the terrace, you can
admire magnificent postcard views of the sea (Cap d'Antibes, Baie des Anges, Cap
Ferrat) and the mountains (Baous, Esterel).The house opens onto a large living
room with high ceilings and a fully-equipped kitchen with large picture windows that
allow you to admire the view. Laundry room with washing machine and dryer.On
the first floor, a first suite with bath and shower, large dressing room and direct
access to the terrace ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence
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